TEMPORADA 2025



START'EM - SIT'EM LAS 1001 FANTASY



WEEK 6

QB

START'EM

Matthew Stafford @ BAL

Tiene más años que un bosque, se tira toda la offseason sin entrenar, pero si algo aprendimos aquel lejano 22 de noviembre de 2009 es que Stafford está hecho para ser un jugador histórico en esta liga. En su 17a temporada es el QB6 en puntos fantasy, el 2 en pases completados, el 1 en yardas y el 2 en TD. Y va contra la segunda defensa que más puntos permite a los QB y la cuarta menos eficiente contra el pase.

Jared Goff @ KC

Si obviamos el primer partido en GB la temporada en ataque de los Lions está, como mínimo, al nivel de la anterior. Encima esta semana viajan a Kansas que, aunque es una defensa Top10 en eficiencia contra el pase, llegan en horas bajas, con claros problemas de actitud de algunos jugadores y, seguro, que ataque de Lions tratará de sacar provecho de esas situación

Jayden Daniels vs CHI

La semana pasada volvió de la lesión que le tuvo OUT durante dos semanas y se le vio cauto saliendo del pocket. Esta semana debería atreverse más y generar esas yardas que es capaz de conseguir por tierra. Además, la baja de McLaurin debería hacer que sus objetivos se reduzcan y que la defensa esté más por ellos y se vea obligado a forzar más sus carreras

SIT'EM

Justin Fields @ DEN

Su gran arma es cuando corre y esta semana juegan contra la defensa que menos yardas de carrera permite a los QB y la tercera que permite menos puntos.

Tua Tagovailoa vs LAC

En los Chargers han perdido por lesión a sus dos tackels y sus dos RB titulares, si quieren volver a recuperar la senda de la victoria no les queda otra que defensa, defensa y más defensa. Y si tenemos en cuenta que son la 6a defensa más eficiente contra el pase y Miami, en ese aspecto, es un equipo de las medianías de la liga. Pinta complicado para Tua.

Kyler Murray vs IND

Después del último partido el vestuario de Cardinals debe ser un polvorín, ayer Murray no entrenó, Colts es la 6a defensa que menos puntos permite al QB, también la 6a que menos yardas de carrera permite a estos y la 5a más eficiente contra el pase.

RB

START'EM

Jacory Croskey-Merrit vs CHI

La vuelta de Daniels le sentó a las mil maravillas. Tuvo su mejor partido en la liga y acabó como RB4 de la jornada. Pero lo más importante es que ya es claramente el RB1 del equipo. Estuvo en el campo el 47% de los snaps y tuvo 16 toques de balón frente a los 7 que sumaron entre McNichols y Rodríguez.

Ashton Jeanty vs TEN

Otro que parece que está dando lo que esperábamos de él. Y esta semana va contra la 3a defensa que más puntos permite a los RB y que si no fuese por lo de Demercado sería la 1a.

Kenneth Walker vs JAX

Es un caso curioso. Jaguars es la 7a defensa que menos yardas permite de carrera a los RB, en cambio es la 4a que más yardas de recepción permite. Y siendo Walker el corredor con mejores manos de Seattle, pinta que por ahí puede generar puntos.

SIT'EM

Rachaad White vs SF

Pero si Irving está OUT y jugará solo. Es verdad, pero la semana pasada, con la misma situación, jugó el 80% de los snaps, tuvo 14 intentos de carrera y 4 recepciones sus métricas fueron un horror. Es cierto que anotó 2TD y eso le dio muchos puntos pero ya sabemos como es la defensa de SF.

Treveyon Henderson @ NO

Ni con los problemas de fumbles de Stevenson consigue ser el RB1 de ese backfield. Algo pasa ahí cuando no eres capaz de ser claramente mejor que el RB con más fumbles de la liga.

Jaylen Warren vs CLE

Viene de una lesión, Cleveland es la segunda defensa que menos yardas de carrera permite, la más eficiente contra la carrera.

WR

START'EM

Steffon Diggs @ NO

Se le notaba ciertas ganas de revancha, pero la semana pasada tuvo su mejor partido en tiempo. Drake Maye está jugando desatado, McDaniels debe estar con ganas de abrir su playbook y juegan contra una defensa malísima.

Deebo Samuel vs CHI

Otro a quien la vuelta de Daniels le ha sentado genial. Su química es más que evidente, la amenza de pase en largo de su QB hace que la defensa se estire y todos sabemos que, en zonas intermedias, se mueve como pez en el agua. Y todo esto con McLaurin posiblemente OUT.

Josh Downs vs ARI

La semana pasada fue el primer partido que fue el jugador con más targets del equipo. Eso es una apuesta personal, pero cómo encajan el juegos de Daniels y Downs debería dar muchos puntos fantasy. Volvemos a apostar por él.

SIT'EM

Ja'Marr Chase vs GB

Es verdad que la defensa de GB ha bajado su rendimiento. Pero cuando Flacco tenga a ese pass rush delante, por segunda vez ya esta temporada, no le va alegrar el reencuentro. Pero anécdotas aparte, en los 4 partidos que jugó solo generó 391 yardas de pase para sus receptores

Jaylen Waddle @ LAC

A pesar de estar solo los Chargers son la 4a defensa que menos puntos permite a los WR. Eso, y lo que ya hemos dicho con Tua... banquillo

Courtland Sutton vs NYJ

La defensa de Jets permite yardas como quien regala caramelos. Son unos amigos. Pero algo bueno queda por ahí. Nuestra apuesta es que le van a poner a Gardner pegado todo el partido a su culo y que el resto jueguen.

TE

START'EM

Dalton Kincaid vs ATL

Son la defensa que menos puntos permite a los TE, pero es evidente que algo ha cambiado este año en los Bills y le están implicando mucho más. Salvo el partido contra NO siempre ha sido el objetivo secundario de Allen

AJ Banner @ JAX

En los últimos partidos Darnold ha soltado el brazo y eso ha hecho que no solo JSN sea su gran arma contra las defensas. Han empezado a implicar a Barner y este a respondido. 4Td en apenas 5 partidos

Tucker Kraft vs CIN

¿No sorprende a nadie que la de Bengals sea la defensa que más puntos permite a los TE rivales no? Pues Kraft a jugar

SIT'EM

Darren Waller vs LAC

Parece que tenemos algo contra los Dolphins, pero es imposible que con apenas 8 recepciones y 105 yardas lleve 3 TD.

Kyle Pitts vs BUF

Para una temporada decente que está teniendo y os decimos que lo sentéis. No tenemos perdón. Pero es que la defensa de Buffalo apenas a permitido 113 yardas contra los TE rivales en 5 partidos.

Travis Kelce vs DET

Si los Chiefs quieren ganar a Detroit no les queda otra que poner puntos en el marcador y una de sus mejores bazas para ello es Kelce y, obviamente, los Lions lo saben, así que seguramente y a pesar de lo viejo y lento que está no lo quitarán ojo de encima ya que el ataque de Chiefs, con el mísero juego de carrera y un cuerpo de receptores que solo funciona por la magia de Mahomes les permite centrarse en el TE veterano